

Un único accionista se queda con el CD Eldense, que jugará en césped natural en el Nuevo Pepico Amat

26/05/2021



Imagen del césped del Nuevo Pepico Amat.

El **Club Deportivo Eldense** ha firmado hoy su conversión a **Sociedad Anónima Deportiva**, así lo ha anunciado el ahora expresidente del club, **David Aguilar**, en la que ha sido la última reunión informativa de socios del centenario equipo. Además, se ha anunciado que el **Nuevo Pepico Amat** tendrá césped natural costeadado por el club para la nueva temporada.

Aguilar ha explicado a los socios que **“la esencia del Eldense no cambia, habrá un nuevo presidente que se nombrará en breve”**. También ha señalado que el 100% de la nueva Sociedad Anónima Deportiva se lo ha quedado una sola persona, “de Elda, es un eldense y es para estar orgulloso que el club pase a sus manos”, ha

dicho. Así el club **ya no tendrá socios sino accionistas**, y el capital social asciende a la cantidad de 90.000 euros, que han sido suscritos en su totalidad por un único socio, cuyo nombre no han dicho en esta reunión.

Según fuentes consultadas por *Valle de Elda* el único accionista del club es **Pascual Pérez**, fundador de la empresa **Finetwork**, quien lleva un año patrocinando al club.

Aguilar, acompañado de **Manuel Guill** hijo y la mano derecha de Pérez en el club, **Alfonso Losa**, ha dado las gracias a los socios por su apoyo fiel, mientras que **Alfonso Ortuño**, en nombre de los socios, ha

agradecido también a Aguilar y su equipo su labor. Además, ha anunciado que habrá una dirección deportiva nueva, así como “una nueva etapa muy ilusionante. Entrará gente potente en todos los sentidos, esperamos en pocas temporadas estar en el fútbol profesional”.

En esta asamblea también han afirmado que el objetivo del club es **potenciar la cantera**, y que seguirán apostado por los deportistas de Elda que este año ya han jugado. Han confirmado el primer nombre, Sergio Ortuño.

También han anunciado a los socios que el Nuevo Pepico Amat tendrá la próxima temporada césped natural para atraer a jugadores más potentes, este correrá a cargo del club, por lo que la idea de volver al viejo Pepico Amat, que era un secreto a voces, “queda aparcada”, ha confirmado Aguilar. El club pasará a partir de septiembre a entrenar tres veces en los campos de la Sismat y dos en

el nuevo césped, que desean que sea una realidad en julio.

El concejal de Deportes de Elda, **Fernando Gómez**, ha afirmado que el equipo de gobierno **“está dispuesto a estudiar cualquier propuesta que sea buena para todos, pero a día de hoy no hay ninguna petición oficial, sí de voz. La apuesta es ayudar al club”**.

